

OÖ. PLATTFORM KLIMA, ENERGIE UND VERKEHR

Zusammenarbeit von öö. Klimaschutz-, Energie- und Verkehrsinitiativen

4890 Frankenmarkt, Hauptstr. 78, Tel. 0699/10363695

Presseaussendung: Aschacherbahn ehestmöglich reaktivieren!

Die Aschacherbahn wird seit fast 3 Jahren nur mehr im Güterverkehr, nicht aber im Personenverkehr bedient. Die Infrastruktur soll in Kürze von den ÖBB an die Schiene OÖ. GmbH übergehen.

Insbesondere der Nordabschnitt von Eferding nach Aschach weist ein hohes Fahrgastpotential auf, das insbesondere bei durchgehenden LILLO-Zügen nach Linz gut ausgeschöpft werden kann. Allerdings wäre dazu die Strecke zu elektrifizieren, einige Halte zu verlegen bzw. neue zu schaffen u. die Strecke am Gütergleis bis zur Grünauerstraße zu verlängern. Dort sollte die Umsteigestelle zu den Bussen eingerichtet werden.

Obwohl über dieses Projekt schon jahrelang immer wieder geredet wird, wurden seitens der Politik im Raum Eferding nur die Straßen großzügig ausgebaut, womit viel Straßenverkehr neu erzeugt wurde, die Schiene hingegen zurückgefahren. Das für die Schiene notwendige Geld wurde also für die Straße leichtfertig „verbraten“. Das Kostenargument (so teuer, können wir uns nicht leisten, ...) liegt in Zeiten der dringend notwendigen Verkehrs- u. Energiewende nicht vor, denn es ist höchst an der Zeit, den Personenverkehr von der fossil betriebenen Straße auf die ökoelektrische Schiene zu verlagern. Der Klimaschutz duldet keinen Aufschub mehr !!!

P. Baalman e.h.